



Die Cheerleader des SV Victoria Lauenau haben sich bereits für die Kinderbühne angemeldet.

FOTO: PR.

Bühne frei für die Kinder

Neuerung bei der Lauenauer Fleckenfete / Gruppen können sich anmelden

LAUENAU. Das dürfte es so in Schaumburg bei keinem anderen Straßenfest geben: Eine eigene Bühne für Kinder. Diese Möglichkeit bieten die Veranstalter der Lauenauer Fleckenfete am Sonnabend, 17. August. Kinder und Jugendliche dürfen dort auftreten. Noch können sich Gruppen dafür anmelden.

Bislang haben bereits die Nachwuchsgruppen der Lauenauer Cheerleader sowie die

Hip-Hop-Kids und die Judo-Abteilung des SV Victoria Lauenau zugesagt. Auch die jüngsten Akteure von The Batz werden ihr Können zeigen. Zudem wird der Kinderzauberer „Der große Tobini“ mit zwei Shows für Unterhaltung sorgen.

Die Moderation übernimmt Thorsten Kruckenberg, der das Fest zusammen mit Günter Krüger, Matthias Sander und Björn Eggers zum wiederholten Mal

organisiert. Noch besteht auch für weitere Kindergruppen aus Lauenau und der Umgebung die Möglichkeit, auf der Bühne Grönenhof aufzutreten.

Diese müssen nicht zwingend zu einem Verein gehören. Es können sich auch private Playback- oder Tanzgruppen für einen Auftritt bewerben. Sie sollten lediglich Spaß daran haben, ihr Können einem Publikum zu zeigen. Interessierte sollten sich

schnellstmöglich per E-Mail an info@kanzlei-kruckenberg.de wenden.

Das komplette Programm der Fleckenfete mit Livemusik, Speisen und Getränken wird später bekannt gegeben. Nur so viel vorab: Ab 20.30 Uhr spielt die Liveband Beat it, und an der Copenbrügger Landstraße soll ein echter Hubschrauber ausgestellt werden.

r